

Dukung Program Gubernur Koster, Pertamina Gerebek Pasar Bright Gas dan Bagi Tas Kantong Belanja

NangunSatKerthiLokaBali – Untuk mendukung Program Pemerintah Provinsi Bali “Nangun Sat Kerthi Loka Bali” sekaligus meningkatkan penjualan LPG non subsidi, Pertamina Marketing Branch Bali kembali melakukan kegiatan Gerebek Pasar Bright Gas sekaligus pembagian eco-friendly bag. Kegiatan kali ini dilakukan di Pasar Ubung, Jalan HOS Cokroaminoto Denpasar Utara mulai pukul 07.00 – 12.00 WITA. Mekanisme dari program promosi tersebut adalah Masyarakat dapat menukarkan 2 tabung LPG 3 kg kosong dengan 1 Tabung+isi Bright Gas 5.5 secara gratis. Apabila tidak dalam program promosi Masyarakat harus menambah biaya refill LPG sebesar Rp75 ribu Selain itu bersama pemerintah desa setempat di bagikan Tas Ramah Lingkungan (Eco-Friendly Bag) kepada pengunjung dan masyarakat sekitar Pasar Ubung.

“Dari pantauan kami, Gerebek Pasar Bright Gas hari ini disambut antusias oleh Pedagang dan Masyarakat sekitar Pasar Ubung. Mereka berbondong-bondong mendekati counter bright gas untuk menukarkan tabung LPG 3 kg mereka atau sekedar bertanya akan kelebihan tabung bright gas 5.5 kg,” katanya seraya menyebutkan total terdapat 64 tabung 3 kg yang ditukarkan dengan 32 tabung LPG Bright Gas 5,5 kg. Menurut Ibu Sumiyati salah satu pedagang pasar Ubung yang ikut menukarkan tabung 3 kg nya. “Kita sangat senang dengan adanya program ini dan berharap Pertamina Marketing Branch Bali banyak membuka outlet untuk penjualan Bright Gas 5.5 kg,” ujarnya di Denpasar, Kamis (18/7/2019).

Bima Kusuma Aji selaku Sales Executive LPG Pertamina wilayah

Bali mengaku cukup puas dengan program Bright Gas Gerebek Pasar, Program ini akan diteruskan di Pasar- pasar dan banjar-banjar lain di wilayah Bali. Program Bright Gas Gerebek pasar adalah upaya Pertamina menjemput Customer untuk beralih menggunakan LPG Non Subsidi/ Bright Gas dan Selama tahun 2019 kegiatan ini sudah 6 kali dilakukan serta terbukti dapat meningkatkan penjualan LPG Bright Gas 5.5 cukup signifikan. "Selain itu PT. Pertamina Marketing Branch Bali juga berkomitmen mendukung program Pemerintah Provinsi untuk tidak menggunakan kantong plastik belanja," tandasnya.